PUCARÁ: ENTREGAN MASCARILLAS REUTILIZABLES A ADULTOS MAYORES DEL DISTRITO

Jaén, 22 de abril del 2020

Con el aporte de algunos trabajadores del Centro de Salud de Pucará se logró confeccionar mascarillas reutilizables para ser entregados gratuitamente a los adultos mayores del distrito, quienes son una población vulnerable ante el COVID-19. La confección de estas mascarillas es a base de material doble de tela con ajuste elástico, reusables, no tóxicas, de forma que es una protección duradera en el tiempo. A esta labor se suma las actividades preventivo-promocionales que vienen realizando anteriormente contra esta pandemia.

Con esto se busca prevenir el riesgo de contagio de este sector de la población de Pucará y también dar cumplimiento . a lo dispuesto por el gobierno central, como es el uso obligatorio de mascarillas en espacios públicos y respetar el distanciamiento social de mas de un metro de distancia de persona a persona, sin olvidar el lavado de manos en forma permanente por mas de 20 segundos.





